

Wer möchte gratis ein Elektro-Auto testen?

ElectroDrive Salzburg stellt vier Halleinern für den August ein Elektroauto zur Verfügung.

● HALLEIN (tres). Diese Aktion wird gemeinsam von ElectroDrive, der Stadtgemeinde und dem Regionalverband Tennengau durchgeführt. Es werden nun Pendler gesucht, die das E-Auto für tägliche Fahrten nach Salzburg nutzen möchten.

E-Auto erlebbar machen

Vier Halleiner werden ausgesucht, die das Auto für jeweils eine Woche testen können. Abends müssen sie das Auto immer an der Ladestation auf der Pernerinsel anstecken. „Sie können das Auto von Mon-



Haben ein Auto zu vergeben: Bgm. Anzengruber, LH-Stv. Stöckl, Steiner (Regionalverband), Buchegger (ElectroDrive).

Foto: Kaserer

tag bis Freitag testen, danach stellen wir ihre Erfahrungen auf www.electrodrive-salzburg.at/blog“, erklärt Bernhard Bauer von ElectroDrive Salzburg: „Ziel ist es, zu zeigen, dass die Reichweite locker für den täglichen

Gebrauch reicht.“ E-Auto und Strom sind für die Tester kostenlos. Für die Aktion anmelden können Sie sich beim Regionalverband, Tel. 06245/7005010 oder regionalverband@tennengau.at.